

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 24 (1994)
Heft: 5: r

Rubrik: Radio : les aînés sur la première

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 31.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LES AÎNÉS SUR LA PREMIÈRE

Radio

Depuis mi-janvier, l'émission «L'Agenda des Aînés», présentée le dimanche soir par Daniel Fazan, s'adresse particulièrement aux retraités de Suisse romande. Un invité, la liste des manifestations de la semaine et quelques disques du bon vieux temps forment l'armature de cette émission. A suivre, absolument...

Jean-Charles Simon, producteur de la «Tête ailleurs», qui accompagne les auditeurs du vendredi au dimanche, a eu l'idée de créer une émission destinée à tous les auditeurs de 50 ans et plus. «Cela correspond à une demande de la part de ce public qui désire être informé. On tient à leur offrir un créneau d'informations et de divertissement...»

L'heure de diffusion (dimanche soir, entre 21 heures et 21 h 30) correspond elle aussi à un choix bien défini. Il a été tenu compte du rythme de vie, des occupations et de la disponibilité des auditeurs. Le choix de l'animateur ne relève pas non plus d'un pur hasard.

Daniel Fazan, 44 ans, a établi le contact avec les personnes âgées depuis plusieurs années, au travers de ses nombreux reportages. Très concerné par leurs problèmes, il se réjouit d'assurer au fil des semaines cette petite lucarne destinée à une tranche importante des auditeurs. «Il s'agit encore d'une petite tranche d'une demi-heure, mais c'est le pied dans la porte à une émission de rapprochement et d'intérêt...»



Daniel Fazan au service des aînés. Photo Y.D.

Le menu de l'émission est avant tout basé sur les multiples services mis à la disposition des préretraités et des aînés. Chaque semaine, un invité développe une manifestation ou exprime les objectifs de l'association qu'il représente. Une partie des futures émissions devrait être consacrée à des dossiers, des reportages et aux voyages.

Depuis le début de l'année, le nombre des auditeurs est en constante augmentation. Entre les explications des invités et l'agenda des manifestations, il est possible de réentendre des chanteuses et des chanteurs qui ont disparu des ondes depuis que Robert Burnier a pris sa retraite.

Ce soir-là étaient programmés Maurice Chevalier, Mireille Matthieu, Tino Rossi et Berthe Silva. Peu de bla-bla donc dans



cette émission spécialement destinée aux aînés et une bonne moitié de cette musique qui avait encore le pouvoir de caresser les oreilles.

Jean-Charles Simon et Daniel Fazan sont en passe de gagner leur pari. Si tout se passe bien, l'émission devrait jouer les prolongations dès l'automne prochain...

J.-R. P.

RESIDENCE MON IDEE SA

Etablissement avec soins médicaux-infirmiers

Dans un cadre de verdure et de tranquillité, vous jouirez d'un service hôtelier particulièrement soigné. Les chambres, individuelles ou doubles avec terrasse et sortie sur le jardin, sont toutes dotées du confort. Dans le bâtiment, construit de plain-pied et, par conséquent, idéal pour les personnes handicapées. Les soins personnalisés sont assurés par du personnel spécialisé.

Directrice: M^{me} Chr. ARTHUR

4-6, chemin Chantemerle - 1226 Thônex GENEVE - 022/348 02 64